

Oh ! qu'il est doux de mourir lorsqu'on a eu une  
constante dévotion au cœur de celui qui doit nous  
juger. Ste Marg. Marie



PRIEZ POUR LE REPOS DE L'AME DE  
MADEMOISELLE

## MATHILDE DUHANT

Secrétaire-fondatrice des Dames du Sacré-Cœur  
à Flobecq en 1880 ; Préfète de la Congrégation de  
la Ste Vierge ; Membre du Tiers-Ordre de  
St-François d'Assise,

née à Flobecq, le 25 Juin 1850

et pieusement décédée à Ogy, le 29 Décembre 1935,  
Administrée des Sacrements de N.-M. la Ste-Eglise.

.....  
D'une piété profonde envers le Sacré-Cœur et la  
Ste Vierge où elle puisait un zèle actif, infatigable pour  
les bonnes œuvres, la défunte s'est acquis de grands  
mérites devant Dieu et nous laisse un bel exemple de  
vie chrétienne et d'apostolat.

Particulièrement dévouée à l'œuvre des Dames du  
Sacré-Cœur dont elle fut une des fondatrices, elle a con-  
tribué à mettre en honneur la dévotion au Sacré-Cœur,  
ainsi que la charité pour les malheureux.

La Ste Vierge était aussi sa confiance et son refuge ;  
chaque jour, elle l'honorait de tout son cœur et stimu-  
lait par son assiduité et sa ferveur la piété des Enfants  
de Marie. Sa belle âme débordait d'affection, de dévoû-  
ment pour sa famille. Elle eut la joie tant désirée de  
vivre ses derniers jours auprès de celui qu'elle consi-  
dérerait comme un fils et d'offrir ses prières et ses souf-  
frances pour son ministère. Avec sa dernière bénédic-  
tion, elle s'est endormie dans le Seigneur, confiante  
dans les divines promesses.

Adieu parents, amis, vous tous qui m'avez entourée  
de tant de soins ; un jour nous nous reverrons au ciel.  
Doux Cœur de Jésus, soyez mon refuge. 300 j. d'ind.  
Doux Cœur de Marie, soyez mon salut. 300 j. d'ind.

R. I. P.

-----  
Ogy. — Raoul Gauquier.